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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 072/2023 

 

 
En San Rafael, a 28 de JUNIO de 2023, siendo las 09:06 hrs., se da inicio a la Sesión Ordinaria 

del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de la Sra. Alcaldesa CLAUDIA DIAZ 

BRAVO y la asistencia, de los siguientes concejales:  

 

SR. EMILIO YÁÑEZ MORAGA 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. FRANCO GARRIDO RAMÍREZ 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el nombre de Dios se abre la sesión” 

 

 

TABLA DE LA SESION: 

 

1.- Sanción acta anterior 

• Acta ordinaria N° 71 del 14/06/2023 

2.-       Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Municipal 

3.2 Adjudicación “Adquisición Equipos Sanitarios para APR en los Distintos Sectores de la 

Comuna de San Rafael” 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

 

DESARROLLO 

 

1.     SANCION ACTA ANTERIOR 

 

• Acta ordinaria N° 71 del 14/06/2023 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 

2.    CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay correspondencia para entregar. 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Doña Belkys Perusina, Jefa del Depto. De Finanzas, da a conocer la siguiente modificación 

presupuestaria: 
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DISMINUCION DE EGRESOS 

22 08 Servicios generales     2.900.000 

35      Saldo final de caja   54.040.000 

 Sub total    56.940.000 

 TOTAL    56.940.000 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

22 01 Alimentos y bebidas     1.200.000 

22 03 Combustibles y lubricantes  15.000.000 

22 04 Materiales de uso o consumo    2.500.000     

22 07 Publicidad y difusión     2.000.000 

22 08 Servicios generales     1.700.000         

22 11 Serv. Técnicos y profesionales   4.700.000 

29 04 Mobiliario y otros        300.000 

29 99 Otros activos no financieros       200.000 

31 02 Proyectos      2.000.000 

 Sub total    29.600.000 

 

CREACIÓN DE EGRESOS 

31 02 Proyectos    27.340.000 

 Sub total    27.340.000 

 TOTAL    56.940.000 
 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta modificación presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal prueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2 ADJUDICACIÓN “ADQUISICIÓN EQUIPOS SANITARIOS PARA APR EN LOS 

DISTINTOS SECTORES DE LA COMUNA DE SAN RAFAEL” 

 

Sra. Alcaldesa, luego de explicación entregada por el Secretario de Planificación, don David 

Bravo, propone aprobar la adjudicación de la licitación ID 552578-6-LP23, denominada 

“Adquisición Equipos Sanitarios para APR en los distintos sectores de la comuna de San Raafel” 

al oferente FERRETERÍA Y SERVICIOS SANTA MÓNICA SPA., Rut 76.875.998-7 por un 

monto total de $48.790.000, IVA incluido, con garantía de 24 meses y un plazo de entrega de 03 

días corridos. 

 

H. Concejo Municipal prueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA   

 

1.- INFORME SOBRE LA SITUACION DE LA EMERGENCIA PRODUCTO DE LOS 

TEMPORALES DE VIENTO Y LLUVIA DEL PASADO VIERNES, SABADO, DOMINGO Y 

LUNES RECIEN PASADO: 

 

- Felizmente la situación en nuestra comuna fue muy leve en comparación a otras comunas de 

la provincia y región.  

- Destacando corte de árbol sobre línea de alumbrado público en sector Los Cuncos. 

- Desagüe de camino sector Los Aromos. Despeje de árbol caído en Caminos de El Milagro y 

Villa Prat.  

- Reparaciones de techumbres en sectores Villa Nueva Vida, Pangue Abajo, Villa Don 

Sebastián. 

- Vecina del sector de Maitenhuapi informa de socavón en la base del Puente Maitenhuapi, se 

informa al MOP y se recibe visita de Vialidad quienes señalan que el puente no tiene 

problemas de estructura y esta 100% operativo. 
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- Se monitorea casas aledañas a la ribera del Río en sector Maitenhuapi: Sres. Jesús Mendoza 

y Juan Araya peligro de ingreso de agua del rio a casa habitación. Sra. Evelin Zarate peligro 

de ingreso de agua del rio a su terreno. 

Sra. Lila Pérez su muro de contención se debilitó con el agua. 

-Se entregaron más de 30 cortes de nylon de 5 mts.   

-SENAPRED hizo entrega de 500 sacos para llenado arena y 2 rollos de nylon. 

 

 

2.- FIRMA DE CONVENIOS CON EL SERVICIO DE SALUD DEL MAULE: 

 

a) POR EJECUCIÓN DE ACTIVIDADES CAMPAÑA DE INVIERNO AÑO 2023, POR 

UN MONTO DE $1.665.122.- 

 

- Destinados a financiar las siguientes estrategias de la contingencia respiratoria, del 01 de Junio 

al 01 de Noviembre de 2023  

Refuerzo de Cesfam en recurso humano (Profesionales: Médico, Kinesiólogo, Enfermera y/o 

TENS) $ 1.344.012.- 

Refuerzo de insumos, movilización y/o equipamiento menor        $   321.110.- 

 

 

b) PROGRAMA CONTINUIDAD DE CUIDADOS PREVENTIVOS Y TRATAMIENTOS 

EN ATENCION PRIMARIA DE SALUD 2023, POR UN MONTO DE $7.977.060.-  

 

- El Programa permite desarrollar estrategias que permitan la recuperación de cuidados 

postergados por pandemia asociados al Cáncer Cérvico Uterino y Mamas. Y la salud 

Cardiovascular. 

- El Presupuesto se distribuirá de la siguiente manera: 

- Ampliar el acceso a control ginecológico preventivo para la detección de cáncer cérvico 

uterino y mamas. Y rescate de mujeres con controles postergados.          $ 3.988.548.- 

- Realizar Controles de salud integral a personas con DM2 y/o HTA descompensadas.  $ 

3.988.512.- 

 

 

3.- LICITACION DE PROYECTOS  

 

-“MEJORAMIENTO ESPACIOS PUBLICOS COMUNA SAN RAFAEL” se está llamando a 

Licitación Pública la ejecución de este proyecto que será financiado con el Fondo Regional de 

Iniciativas Locales (FRIL), con un presupuesto disponible de $136.078.000.- Fecha publicación 

23.06.23; Plazo recepción y Apertura de Ofertas el 14.07.23; Publicación de los Resultados 

18.08.23 

 

 

4.- ADJUDICACION DE PROYECTOS: 

 

“REPARACION COMPLEJO CUBIERTA DAEM”, adjudicado a M & M Ingeniería y 

Construcción SPA, por un monto de $ 6.974.351.-, plazo ejecución 10 días corridos.  

 

“CONSTRUCCION CIERRE PERIMETRAL SEDE SOCIAL Y MEJORAMIENTO PLAZA 

ALTO PANGUE” adjudicado en Concejo Municipal de fecha 19.04.23 a la Empresa Jonathan 

Ariel Aravena Jara, por un monto de $74.854.409.-, con plazo de ejecución de 90 días, según 

Contrato firmado de fecha 12 de Junio de 2023. 

 

“CONSTRUCCION ESPACIOS DEPORTIVOS POBLACION SAN RAFAEL” adjudicado en 

Concejo Municipal de fecha 19.04.23 a la Empresa Constructora Brago Ltda., por un monto de 

$74.999.998.-, con plazo de ejecución de 120 días, según Contrato firmado y Acta de Terreno de 

fecha 13 de Junio de 2023. 
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“CONSTRUCCION AMPLIACION Y MEJORAMIENTO SEDE CLUB DEPORTIVO UNION 

SAN RAFAEL” adjudicado en Concejo Municipal de fecha 07.06.23 a la Empresa Servicios de 

Construcción Claudia Andrea Palma Vergara, por un monto de $69.983.288.-, con plazo de 

ejecución de 150 días.  

  

 

5.- PUBLICACION EN EL DIARIO OFICIAL EL DIA 24 DE MAYO 2023 EL 

REGLAMENTO DE ASIGNACION DE RECURSOS DEL SISTEMA NACIONAL DE 

SEGURIDAD PUBLICA 

 

- Es un programa de apoyo a la asesoría a los municipios del país¸ cuya finalidad es fortalecer las 

capacidades de gestión municipal para contribuir a la prevención del delito y la violencia. 

- Se termina con la concursabilidad en la entrega de los recursos por seguridad. 

- Habrá una asistencia técnica universal a todas las comunas del país. (Normativa, Diagnósticos, 

Diseño Plan soluciones, gestión Interna y Externa y Temas emergentes. 

- Financiamiento de proyectos municipales para la prevención del delito y proyectos de 

innovación. 

- Se crea el índice “Mas Seguridad Mas Equidad”, que es una estructura de datos que permite 

ordenar, priorizar y categorizar las comunas. Para determinar el Indice, se deben considerar las 

siguientes variables: Delictuales por gravedad, Socioeconómicas, Indice de delitos contra la 

mujer, Infractores de le Ley Niñas, Niños y Adolescentes, Población comunal y flotante e 

Ingresos Municipales. 

- Se creó un ranking de las comunas, en 2 grupos: comunas urgentes y comunas rotativas. Para 

las Urgentes se crearon 3 grupos de 40 comunas, éstas recibirán financiamiento todos los años. 

Las comunas rotativas, se crearon 2 grupos de 113 y 112 comunas, y estos recibirán 

financiamiento alternado. Un año las 113 y el otro 112. 

- San Rafael quedó clasificada en el quinto grupo, lugar 254, y recibirá recursos el próximo año.  

 

 

6.- REUNIÓN DE TRABAJO CON EL SUBOFICIAL MAYOR DE CARABINEROS SR. 

VICTOR RAMOS ARAVENA COORDINADOR DE LA OFICINA DE SEGURIDAD 

MUNICIPAL OS14 DE LA PREFECTURA N° 14 TALCA, REALIZADA EL DIA LUNES 12 

DE JUNIO 

 

- La finalidad de la Reunión es firmar un Convenio de Colaboración entre la I. Municipalidad de 

San Rafael y Carabineros de Chile para realizar patrullajes preventivos focalizados en conjunto 

en vehículos Municipales;  además, de conversar sobre los avances que ha tenido nuestra comuna 

en temas de seguridad. Se aprovechó la instancia para visitar la Sala de Monitoreo de Cámaras de 

Seguridad destacando la gran resolución de la grabación.  

 

 

7.- INFORMAR QUE EL SERVICIO NACIONAL DE MIGRACIONES IMPLEMENTARÁ 

LA MEDIDA DE EMPADRONAMIENTO BIOMÉTRICO, QUE CONSISTE EN UN 

REGISTRO DE EXTRANJEROS QUE INGRESARON DE MANERA IRREGULAR AL PAÍS, 

CON UNA COBERTURA NACIONAL QUE SE DESPLEGARÁ EN TODAS LAS 

REGIONES DEL PAÍS 

 

- Con esta medida se pretende lograr el registro nacional de la mayor cantidad de personas 

migrantes que ingresaron por pasos irregulares y que residen en el país. 

Esta “auto denuncia” o “declaración voluntaria de ingreso clandestino” ante la PDI, será un 

requisito para empadronarse en este Registro Nacional de Extranjeros a cargo del Servicio 

Nacional de Migraciones y PDI. 

- Hasta el 13 de junio las personas debieron realizar su Declaración Voluntaria de Ingreso 

Clandestino en pdivirtual.cerofilas.gob.cl.  

- Desde el 15 de junio, el Servicio Nacional de Migraciones habilitará una plataforma digital, 

donde se podrá agendar una cita para empadronarse. Este proceso será presencial, con 75 

estaciones de registro en 16 regiones del país y 10 oficinas móviles recorriendo el territorio 

nacional. 
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-Para coordinar este trabajo en la Comuna de San Rafael, se  deberá contactar con la Sra. Soledad 

Avendaño Padilla en Organizaciones Comunitarias. 

 

 

8.- ASISTENCIA A ACTIVIDAD DE CONMEMORACIÓN DEL DIA DE LA FAMILIA 

REALIZADA EN LA ESCUELA PANGUE ABAJO EL DIA MARTES 13 DE JUNIO 

 

- La Ceremonia consideró la presentaron de números artísticos de los alumnos y alumnas de la 

Escuela dedicados a sus familias que les acompañaron en el día de ayer.  

- Asistieron la Alcaldesa, los Sres. Concejales Emilio Yáñez M. y Luis Moraga D., la Jefa 

DAEM Sra. María Inés Torres V., Padres y Apoderados del Establecimiento.  

 

 

 

9.- REALIZACION DEL STOP PROVINCIAL EL DIA MIERCOLES 14 DE JUNIO, DONDE 

LAS CUATRO COMISARIAS DE LA PROVINCIA EXPUSIERON SU REALIDAD 

DELICTUAL, CORRESPONDIENTE A LA SEMANA N° 23,  DEL 29 MAYO AL 04 JUNIO                                                                                                                   

2023.-  

 

- La Sesión fue dirigida por el Coronel Juan Ulloa Rebolledo, Prefecto de la Provincia de Talca.  

En el caso de la Cuarta Comisaría, con el Mayor Paulo Quiroz, Comisario, a la cual pertenece 

nuestra comuna de San Rafael, nuevamente destaca a San Rafael por el alto número de delitos 

acumulados: 

- El total de delitos acumulados en la 4° Comisaría a esta fecha 1602 de casos: 

Talca 960, Maule 367, Río Claro 91, San Rafael 73, Pencahue 46, Pelarco 38 y Curepto 26.  

- En San Rafael los mayores delitos: Robo en lugar no habitado: 19, Robo en lugar habitado 12. 

 

 

10.- FIRMA DE CONVENIO ENTRE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN PÚBLICA 

REPRESENTADA POR EL SEREMI DE EDUCACIÓN SR. FRANCISCO VARELA M. Y LA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL, POR PROYECTO "CONSERVACIÓN 

EMERGENCIA ESCUELA PANGUE ABAJO" POR UN MONTO DE $84.434.179.-, 

REALIZADA EL DIA MIERCOLES 14 DE JUNIO DESPUES DE LA SESION DEL 

CONCEJO MUNICIPAL 

 

- El Proyecto considera la reposición y reparaciones de diversos espacios del establecimiento, 

como: Reposición del cierre perimetral y Multicancha;  Reparación del acceso, Servicios 

Higiénicos y canaletas  

- Agradecemos al Sr. Seremi de Educación por considerar la Escuela Pangue Abajo con este 

importante proyecto de conservación, que será de gran ayuda para los niños y niñas de nuestra 
Escuela de Pangue Abajo. 

 

 

11.- VISITA DEL SEREMI DE EDUCACIÓN SR. FRANCISCO VARELA M. A LA 

ESCUELA ALTO PANGUE PARA ENTREGAR NOTICIA DE LA APROBACIÓN DEL 

PROYECTO “CONSERVACIÓN ESCUELA ALTO PANGUE” POR UN MONTO DE 

$450.000.000.- FINANCIADO POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, EL DIA 14 DE 

JUNIO.- 

 

- El proyecto de Conservación contempla el Mejoramiento de suelos de patios, suelos de 

corredores, segundo patio, áreas verdes, Conservación Sala de Primeros Auxilios, y nueva 

disposición de Servicios Higiénicos, entre otras.  

- Agradecemos al Sr. Seremi por los recursos otorgados a este Establecimiento que vendrá en 

directo beneficio de los niños y niñas de la Escuela Alto Pangue. 
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12.- “ENCUENTRO EN CONMEMORACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LA TOMA DE 

CONCIENCIA DEL ABUSO Y MALTRATO EN LA VEJEZ: BUEN TRATO, TRATO 

HECHO” DE LA PROVINCIA DE TALCA, REALIZADO EN EL GIMNASIO MUNICIPAL 

DE SAN RAFAEL EL DIA JUVES 15 DE JUNIO 

 

- El objetivo de estas actividades es fomentar la cultura del buen trato en las familias y la 

sociedad, y así procurar un envejecimiento digno y saludable. 

- En la ceremonia contó con la presentación de la Banda Instrumental de la Escuela San Rafael y 

la alumna de dicha Escuela Srta. Joaquina Pérez quien dedicó un hermoso poema a sus abuelos y 

a todas las personas mayores asistentes.  

- Estuvieron presentes la Seremi Desarrollo Social y Familia Sra. Sandra Lastra Morales, 

Coordinador Regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) Sr. Ignacio Salas 

Sandoval, la Alcaldesa, los Sres. Concejales Emilio Yáñez Moraga, Luis Moraga Duran, Basilio 

Pérez Díaz, Franco Garrido Ramírez, Marcela Pacheco Molina y David González González, el 

Presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores de San Rafael Sr. Héctor Figueroa 

Quintana, Presidente de la Federación de Personas Mayores y Consejero Regional de SENAMA 

Sr. José Mendoza Díaz, Consejero Regional de SENAMA Sr. Pedro Miranda Gajardo y los niños 

y niñas de las 6 escuelas de nuestra comuna que hoy asisten acompañados de sus abuelitos y 

abuelitas. 

 

 

13.- REUNIÓN DE TRABAJO CON LA DIRECTORA PROVINCIAL DE CONAF SRA. 

CLAUDIA GONZÁLEZ EL DIA LUNES 19 DE JUNIO, PARA ANALIZAR EL PROCESO 

DE INICIO DEL "PROGRAMA REGIONAL DE EMPLEOS DE CONAF" QUE BENEFICIA 

A 42 MUJERES DE NUESTRA COMUNA 

 

- En esta oportunidad agradecimos la visita de la Directora y la asignación de cupos del Programa 

de Empleo, y le solicitamos la posibilidad de aumentar las plazas de empleo en la comuna.  

 

 

14.- ENTREGA DE LAS LLAVES DEL PROYECTO “CONSTRUCCIÓN SEDE CLUB 

DEPORTIVO ABEL MALDONADO” A LOS DIRIGENTES DEL CLUB SRES. HÉCTOR 

TOLEDO P. Y PATRICIO INOSTROZA A., EL DÍA MARTES 20 DE JUNIO 

 

- El Proyecto fue financiado con aporte del Gobierno Regional del Maule de $43.957.000 y de la 

Municipalidad de San Rafael de $10.483.402, cuyo monto de inversión total asciende a 

$54.440.402. 

- La construcción considera 4 recintos: un Salón de reuniones, una cocina y dos baños (uno de 

ellos habilitado para personas con movilidad reducida) el cual fue construido en base a 

albañilerías, confinadas con ladrillos cerámicos hechos a maquinas, con fundaciones corridas de 

hormigón y piso de radier revestido con cerámica. 

 

 

15.- COMUNICAR QUE LA COMPAÑÍA GENERAL DE ELECTRICIDAD ESTA 

CONSTRUYENDO UNA LÍNEA TRIFÁSICA DE UNOS 3 KILÓMETROS DE LONGITUD 

EN EL CALLEJON DE PANGUE ABAJO DESDE LA RUTA K-405 

 

- Esta nueva línea que está instalando CGE en postes de concreto, es paralela a la existente en 

postes de madera y que será retirada. Con esta modificación, la línea pasará de ser monofásica a 

trifásica y saldrá de los predios particulares hacia la calle. 

- Además mejorará el suministro y también será más fácil para nosotros realizar reparaciones 

cuando existan fallas, de manera en que también se reducirán los tiempos de reposición cuando 

existan cortes de energía, ya que la línea se encontrará en la vía pública, sin tener inconvenientes 

a su acceso. 

 

 

16.- RENUNCIA DE FUNCIONARIA DEL PROGRAMA FAMILIA SEGURIDAD Y 

OPORTUNIDADES 
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- Con fecha 12 de Junio la Profesional Srta. Pamela Torres González, Trabajadora Social, se 

desempeñaba como Apoyo Familiar Integral del Programa Familia Seguridad y Oportunidades. 

 

 

17.- ACTIVIDADES MES DE JUNIO:  

 

Viernes 30 de Junio 11:00 hrs. Inauguración Sede Adulto Mayor Acuario Pangue 

Arriba 

 
 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Basilio Pérez: 

 

• Recuerda que en una oportunidad estuvieron en terreno junto al Seremi y el 

Diputado Alexis Sepúlveda, por los problemas que se generan por los desvíos por 

Alto Pangue, se iba a analizar el  tratar de generar una salida a la carretera antes de 

llegar al cruce de la escuela. Solicita retomar la gestión, porque no es una ruta, por 

ejemplo, adecuada para camiones. 

Sra. Alcaldesa recuerda que antiguamente, antes de que existiera la caletera, todos 

los vehículos salían  antes de llegar al villorrio. 

 

 

 

C. Marcela Pacheco: 

 

• Agradece a la alcaldesa por atender los llamados de ayuda el día del colapso del 

puente Lircay y los problemas de la carretera, en donde quedó atrapada a la altura 

del paso sobre nivel. Debido a lo mismo, solicita señalización de altura máxima 

para paso bajo nivel y puente de Ojo, para que buses y camiones se informen de 

que pueden quedar atascados. 

 

• Agradece a todos los funcionarios por la labor los días que duró el temporal de 

lluvia, que anduvieron en terreno rozando árboles, viendo luminarias y ayudando a 

los vecinos. 

C. González se adhiere a las felicitaciones para la cuadrilla de emergencia. 

 

 

 

C. David González: 

 

• Indica que el puente entre San Ricardo y Pelarco Viejo está habilitado pero se está 

carcomiendo un poco en sus cimientos por el flujo de agua. 

Sra. Alcaldesa informa que fue fiscalizado en terreno y no corre ningún riesgo. 

 

• Hace llegar sus condolencias a la familia del joven que falleció ayer en el accidente de la 

carretera. 

 

 

 

C. Emilio Yáñez: 

 

 No presenta incidentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=1941604386201968&set=pcb.1941583339537406&__cft__%5b0%5d=AZWGo1MxYTuVaTyo6EoC8FRzrdYujYxZ2F4r7Lu3jWRK2GhBz4jRQuperCD2Ts00tBfxGAD4RyKWuXJ6b-j2rCiSy3nZFxq7dNT926vUGqJO23fvIAyGkxp0w-axb5fUuqQdZV1YYhqJkIE7Ios1sQEQmAcQ9vMPOIcLpnBWavCJ6g&__tn__=*bH-R
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C. Franco Garrido: 

 

• Informa que ha recorrido la comuna viendo los caminos y puentes y se pone a disposición 

para colaborar como profesional del área, para trabajar junto a la Dirección de Obras para 

buscar el arreglo de los problemas en caminos. 

 

• Indica que hay bastantes baches en caminos asfaltados, por ejemplo el camino de la Avda. 

Oriente la Ruta K-405, en la curva donde vive la Sra. Nancy está en muy mal estado. 

Sra. Alcaldesa recuerda que está incluida la reparación en la licitación para ese sector. 

C. Garrido sugiere tapar los baches más complejos, arrendando una máquina por uno dos 

días. 

 

 

 

C. Luis Moraga:  

 

• Recuerda que el director de obras, por el proyecto de las veredas, indicó que los vecinos 

mandaran las fotos de como estaban sus entradas de auto de sus casas, pero muchos 

vecinos no han enviado las fotos al municipio por diversas razones. 

Sra. Alcaldesa recuerda que la empresa está obligada a hacer esos trabajos y dejar tal cual 

estaba. 

Directora de Obras (S), Carla Venegas recuerda que la empresa aún está en plazo de 

ejecución y cuando pida la recepción irá la Comisión a revisar y verá todos esos casos 

puntuales, ya que la empresa se comprometió a reponer aquellos que eran existentes.  

 

• Manifiesta que en la Ruta K-405 h K-409 hay muchos eventos. Solicita arreglarlos 

directamente con el arriendo de una placa compactadora, ya que por la contingencia, 

vialidad no llegará a reparar estos temas. 

 

 

 

Próxima sesión: miércoles 05 de julio de 2023. 

Finaliza la sesión a las 11:02 hrs.- 

 

 

 

 

  

 

               CLAUDIA DIAZ BRAVO   

                              ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

   SECRETARIO MUNICIPAL  
 

 

 


